

Kasiter Korem 082/CPYJ Ikuti Vicon Tentang Komsos Dipimpin Aster Panglima TNI

Achmad Sarjono - JATIM.WARTAMILITER.COM

Sep 15, 2021 - 17:32



KOTA MOJOKERTO - Kepala Seksi Teritorial Korem 082/CPYJ Mayor Inf Andri Risnawan yang diwakili Pasi Komsos Mayor Arh Heru Sunyoto mengikuti kegiatan Komunikasi Sosial Komunitas Masyarakat Lintas Agama yang dipimpin Aster Panglima TNI Mayjen TNI Madsuni secara Vicon.

Pelaksanaan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan tokoh Lintas Agama dilaksanakan di Ruang Puskodalops Makorem 082/CPYJ Jln. Veteran No 3 Kota

Mojokerto, Rabu (15/09/2021)

Kegiatan Komsos tersebut di buka langsung oleh Aster Panglima TNI Mayjen TNI Madsuni dengan mengambil tema " Melalui Komunikasi Sosial TNI Dengan Komponen Masyarakat Lintas Agama Kita Tingkatkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Dalam Rangka Membantu Akselarasi Penanganan Covid-19 "

Dalam sambutannya Aster mengajak para tokoh Lintas Agama agar ikut berperan aktif dalam penanganan wabah Covid-19 yang sedang dihadapi saat ini oleh seluruh negara termasuk Indonesia.

"Kita semua tentunya merasa prihatin, dunia diguncang oleh suatu penyakit yang disebabkan oleh Corona. Virus Disease termasuk di Indonesia, sudah banyak korban yang berjatuh. Oleh karena itu harus dilakukan langkah konkret yaitu membangun kesadaran, partisipasi dan kerjasama yang baik dengan semua pihak, keluarga, masyarakat maupun pihak terkait lainnya.

Maka dari itu dalam kesempatan ini saya mengajak kepada para tokoh Agama untuk ikut berperan aktif dalam mengatasi permasalahan pandemi Covid-19, sekecil apapun yang kita lakukan pasti akan memberikan manfaat kepada masyarakat," ujarnya

Sebelum mengakhiri sambutannya Aster Panglima TNI berpesan kepada para tokoh Agama.

"Diharapkan para tokoh agama bersama TNI harus solid dalam menjaga dan mempertahankan NKRI yang berlandaskan Pancasila," tutupnya.

Dalam kesempatan tersebut Pasi Komsos Mayor Arh Heru Sunyoto menyampaikan, saat ini 2 Kodim jajaran Korem 082/CPYJ yaitu Kodim 0809/Kediri dan Kodim 0815/Mojokerto sedang melaksanakan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) dan sasaran yang dipersiapkan yaitu sasaran fisik dan non fisik.

"Kegiatan TMMD yang dilaksanakan oleh TNI di 2 wilayah Kodim jajaran Korem 082/CPYJ tersebut semata-mata untuk membantu Pemerintah Daerah dalam mewujudkan kesejahteraan dan meningkatkan perekonomian masyarakat ," jelasnya. (Penrem CPYJ)